

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

03/09/2024

LEGISLATIVO





Monreal arremete contra suspensión a la Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- El jefe de los diputados federales de Morena, **Ricardo Monreal**, amagó con lanzarse contra los dos jueces que ordenaron la suspensión de la discusión de la Reforma Judicial en el recinto de San Lázaro. El político zacatecano reiteró que se trata de una franca intromisión al Poder Legislativo por parte de esos jueces, porque no tienen competencia ni facultades para ordenar la suspensión y, advirtió, que en la reunión de la Junta de Coordinación Política se plantearon al menos tres acciones legales contra dichos juzgadores.

https://drive.google.com/file/d/1MCgr4HcqMNyjKdt6iPhRuA6K8Tp0DdMZ/vi ew